

PUNTOS DE VENTA DE "LA VOZ"

En Madrid: Puerta del Sol, números 44 y 12 (Administración de Lotería), y kiosco de periódicos Las Calatravas, calle de Alcalá.

En Barcelona: Barberà, 25, y Rambla del Centro, 8 y 10.

TELEFONO URBANO: 0-24
TELEFONO INTERURBANO: 9-89

La Voz de Guipúzcoa

Diario Republicano

Redacción, Administración y Talleres: S. Marcial, 10

En tal día como hoy

San Sebastián hace treinta años

DIA 15 DE JUNIO DE 1895

Se detiene en Oriñón al autor del robo cometido en una bisutería de la Plaza de la Constitución, días pasados.

Han sido relevados los soldados de Sicilia que se hallaban en el fuerte de San Marcos.

El marino del pajebo ruso "Abrahams", considerado como cabecilla del motín allí ocurrido, ha sido expulsado por el capitán del barco y conducido a la frontera por las autoridades.

Para asistir a los funerales del señor Ruiz Zorrilla, han salido para Burgos los republicanos señores Comin, Elorri y Pérez, los cuales llevan un mensaje de pesante para entregarlo a la familia del finado.

Se celebró la procesión de la infanta María Francisca con el ceremonial de costumbre.

Han terminado las obras de decoración de la escuela principal del Ayuntamiento.

DIA 16 DE ABRIL DE 1895

LA VOZ DE GUIPUZCOA aboga por la pronta construcción del edificio para el Instituto de segunda enseñanza, esperando que el Ayuntamiento trate del asunto en la sesión del día.

En la calle de Bengoechea, número 3, perece a brasas Victoria Arregui, de 70 años, ama de gobierno de los hijos del señor Lumbrer. Victoria se prendió fuego a las ropas con una vela, al quedar dormida mientras hacía oración.

En Jai-Alai jugaron Abadiano y Sabarte, contra Irigoyen y Jaurregui. El partido fué interesante, ganándose los primeros, que dejaron a sus contrarios en 4 tantos.

Las lanchas caleras se han marchado a las costas gallegas y asturianas, en busca de atún.

Pasó por la estación la duquesa de Montpensier con rumbo a París, y en dirección de Madrid, el ex embajador en Francia, señor León y Castillo.

Ha sido destinado a Pamplona el coronel del Cuerpo de Artillería don Enrique Hore y Agraez.

Los pescadores trajeron 10.100 merluzas, vendiendo en el mercado a cuarenta céntimos el kilo.

Sindicato de Iniciativa y Propaganda

EXPOSICIÓN DE CARTELES

Ayer por la mañana se ha inaugurado en el salón de exposiciones del Palacio de la Diputación la Exposición de los carteles presentados en el Sindicato de Iniciativa y Propaganda para el concurso organizado por dicho organismo.

Las horas hábiles para visitarla, son: de diez á una por la mañana y de tres á seis por la tarde.

Durante el día de ayer, y como primer día, fueron muy numerosas las personas que la visitaron y sobre todo aficionados del arte de la pintura.

Esta exposición quedará clausurada el sábado próximo, día 20.

Cartelera de espectáculos

FRONTON MODERNO.—Grandes partidos de peleota á pala para hoy, á las cuatro menos cuarto de la tarde. Chiquito de Gallarta y Zornoza (rojos) contra Azurmendi y Quintana III (azules), sacando Chiquito de Gallarta del 11 1/2 y Azurmendi del 11.

TEATRO VICTORIA-EUGENIA.—Cine y variétés. A las seis y media tarde y diez y cuarto noche: Cinematógrafo: Hermanas Bárcena, troupe enciclopédica; la atracción francesa del duó Georgiust: Frakson, ilusionista y prestidigitador, y Paquita Garzón, estrella canzonetera.

Salón MIRAMAR.—Cinematógrafo. A las seis y siete y media, "Noticiero Fox 41" y "Un yanqui en la corte del rey Arturo"; ocho partes; á las diez y cuarto noche (doble), el mismo programa y episodio 5.º de "Mandrín, héroe de leyenda". 3.ª y 4.ª parte.

PALACIO DE BELLAS ARTES.—Sesiones cinematográficas continuas de cinco y cuarto á nueve y una á las diez y cuarto noche. "Casi similo casi no ve", "Un alma grande", cinco partes, y episodio 2.º de "Mandrín, héroe de leyenda". 3.ª y 4.ª parte.

TEATRO TRUEBA.—Sesiones de cinematógrafo continuas de cinco y cuarto á nueve y una sesión á las diez y cuarto noche. "Riqueza contra nobleza", ocho partes, y episodio 2.º de "Mandrín, caudillo de leyenda".

SALÓN NOVEDADES.—Sesiones de cinematógrafo continuas de seis á nueve y una sesión á las diez y cuarto noche.

TEATRO GOLON.—A las diez noche: Consuelo Ballaster, bailes; Carmen Safont y Carmelita Castillo, cuplés; Los Pitters, excentrónicos; trono Pannonia Rusckoff, bailes. A las doce, dancing. Orquesta selecta y jazz-band.

Cotizaciones de la Bolsa

Bolsa de Madrid

Fondos públicos:

Interior 4 %.	70,76
Exterior 4 %.	84,60
Amortizable 4 %.	89,50
+ 5 % (1917).	94,90
+ 5 % (1917).	94,25

Obligaciones Tesoro:

5 %, 1 año (Enero)	102,75
R.	102,75
A. 4 años (Noviembre)	101,70
A. 5 años (Febrero)	101,80
B.	101,75
A. 4 años (Abril)	102,00
B.	101,95

Valores especiales:

Cédulas B. Hipoteca 4 %.	92,00
+ 5 % (1917)	96,75
+ 5 % (1917)	105,95
+ argentinas 6 %	2,85
Certificados Marroquines 5 %.	0,00
Empréstito austriaco 6 %.	0,00

Acciones:

Banco Central	600,00
de España	575,00
Hispano Americano	600,00
Español de Crédito	600,00
Esp. Rio de la Plata	82,00
Azucareras (ordinarias)	40,50
Trenvias	75,00
Trenvias del Norte	347,00
Mineraciones (nuevas)	600,00
La Unión y el Fénix	600,00
Duro-Pelquera	600,00
Tobacos	600,00
Explosivos	600,00
Azucareras (preferentes)	300,00
Alcántaras	339,50

Bolsa de Buenos Aires

Cambio sobre Londres 44 15/16

Bolsa de Valparaíso

Cambio sobre Londres 42,10

Bolsa de París

Fondos públicos:

Renta francesa 3 %.	44,25
+ 5 % (1918)	45,70
+ 5 % (1918)	46,60
+ 5 % (1918)	45,80
+ 5 % (1918)	45,85

Empréstito francés 6 %

Méjico 4 % (oro).

Rusia 4 % (oro).

Japón 4 % (1905)

345,00

Acciones:

Banco de Francia	6,500,00
Compañía Nacional d'Escompte	122,50
Crédit Foncier	1,410,00
+ Lyonnes	198,00
Banco Esp. Rio de la Plata	141,00
+ Francés id. id.	97,25
+ Nacional de Méjico	3,00
+ de Londres y Méjico	3,00
+ de París	370,00
+ Pefarrova	2,02,00
+ Tabaco de Filipinas	2,02,00

Obligaciones:

Villa de París (1910) 5 %.	280,00
+ (1911) 5 %	365,00
Ferrocarril Norte de España 5 % (primera hipoteca)	700,00
Ferrocarril M. Z. A.	889,00
Credit National 5 % (1920)	320,00
+ 6 % (1921)	384,00

Cambio interno. (Cheque):

Liras	100,80
Pesetas	353,00
Dólares	403,25
Francos suizos	98,40
Corona sueca	557,00
Liras	252,50
Fiorinos	88,80
Dólares	90,75
Corona austriaca	600,00
+ daneses	61,40

Bolsa de Londres

Fondos públicos:

Consolidado inglés 2 1/2 %.	36 1/8
Venezuela 5 %	39,90
Exterior español 5 por 100	81 0/0
Uruguay 5 1/2 %	64,00
Argentina 5 %	101 1/4
Costa Rica 4 1/2 % exterior	67 1/2

Petróleos:

Burnham-Oil	5 8/8
Shell - Transport	12,14
Mexican Eagle (preferentes)	4,575
(ordinarias)	17,90
Ural - Caspian	5,00
Real - Dutch	32 0/0
V. O. C. Holding	2,916

Cambio internacional:

Frances	100,85
Pesetas	33,90
Dólares	4,575
Francos suizos	28,01
belgas	102,45
Coronas noruegas	28,74
suecas	18,15
Liras	124,87
Pesetas	128,47
Marcos	30,41
Pesos argentinos	44 15/16
Escudos portugueses	243,00
Pesos uruguayos	47 5/4
Brasil 50 pesos por mil reis	101,50

Bolsa de Bilbao

Fondos públicos:

Interior 4 %	70,70
Amortizable 5 % (antiguo)	00,00
Acciones:	
Banco de Bilbao	1.686,00
de Vizcaya	0,000,00
Vasco	0,000,00
Central	79,00
F. C. Norte	315,00
Vascorondo	365,00
Unión Electrica Vascongada	374,00
Hidroeléctrica Ibérica	00,00
España	00,00
U. E. de Explosivos Resina Española	155,00

Obligaciones:

F. C. Asturias 1 %	00,00
Norte 1 %	65,90
Hidroeléctrica Ibérica	00,00
Altos Hornos	101,50

Nadie lo contestó.

Un terror indecible le opresió el corazón.

—Dios mío! —Dios mío! —Haced que no haya huido! —Si habrá querido unirse con su padre? ¡Ah!

Romana en ese momento vió en tierra un bullo. Se acercó, y un grito horrible se le escapó, mientras el cardenal rodando se apagaba.

Había visto á Niera tendida, con los ojos cerrados, echando sangre por la boca.

¡Quedó anonadada! Algunos minutos pasaron sin que su cerebro funcionase. De pronto, recordándose, cogió en sus robustos brazos aquél cuerpo anémico y corriendo entró en el hotel, dejando á Niera sobre la cama. Encendió la luz y examinó á la desgraciada.

Nicéa vivía su corazón llena débilmente, pero no se había parado; y si estaba viva la salvó.

Romana creía lo sucedido una desgracia.

Nicéa claramente se había enfriado, y, debido a la desgracia, sintió que era, se había sentido mal, y por el susto se desmayaría.

Si no podía ser más que eso.

De todos modos, corrió á despertar á Santa, y llamó á Luca, para que estuviera lista por lo que pudiera necesitarse.

Santa entendía algo de medicina y no se dejaba abatir por las enfermedades; pero cuando vió á su sobrina en aquel estado, sintió haláse la sangre. Sin embargo, no se apocó.

Ordenó á Luca que llamase á Ambrogio y á Romana y les dijo:

—Hay que deshacerla, Niera se sentirá mejor y respirará á sus anchas.

Romana la ayudó en silencio; tenía ganas de llorar, le parecía que era culpable.

Nadie lo contestó.

—Ay Dios, si viniera el amo!</